



Biografía

ABU-S-SALT UMAYYA

1068 (Denia)

1134 (Al Mahdiyyah, Túnez)

EXPERIENCIA PROFESIONAL

- **1095.** Viaja a Oriente para ampliar su formación. Reside durante veinte años en Egipto, donde completa sus estudios en El Cairo y Alejandría, viajando también a Siria e Irak.
- Se formó en diversas disciplinas en Denia con maestros de gran relevancia, como Abu I-Walid al-Waqqasii (cadí de Denia).
- Posteriormente completó sus saberes en otras ciudades de Al-Ándalus, entre las cuales pudo figurar Sevilla.
- **1112.** Se traslada definitivamente a Mahdiyya (este de la actual Túnez) donde se dedica a la medicina y a la música.
- Fue un importante maestro de música andalusí, cuya tradición permanece hasta nuestros días en la música maluf.
- Destacó como virtuoso del laúd y compositor de letra y música de moaxajas.

Formación en diversas disciplinas en Denia con maestros de gran relevancia, como Abu-I-Walid al-Waqqasi

PUBLICACIONES

Filósofo, astrónomo, astrólogo, enciclopedista, músico y médico con una extensa obra:

- *"Takwim al-dhihn"*, de lógica aristotélica.
- *"Masa'il"*, respuestas a preguntas científicas.
- *"K. al-adwiya al-mufrada"* (*"Tratado de los medicamentos simples"*): en este tratado se percibe la filosofía del *"Quiaprimos"* de Ibn Ishac al-Kindi y la del *"Canon"* de Avicena, sobre las leyes que gobiernan las relaciones entre la dosis medicinal y la intensidad de la acción terapéutica. Este tratado influirá en la posterior obra científica de Arnau de Vilanova.
- *"Risala fi-l-musiki"*, sobre música.
- Numerosas de sus obras, de carácter divulgador y enciclopédico, fueron traducidas al latín y al hebreo por judíos sefardíes.

Su tratado de los medicamentos simples influirá en la posterior obra científica de Arnau de Vilanova